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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
NORD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD DEL DIA 8 DE JUNY DE 2022

En l´Alcaldía de Carpesa Plaça del Poble nº 4, a les 19:00 hores del día .8 de juny davall la
Presidència del Sr. Alejandro Ramon Alvarez, es va reunir en sessió ordinaria, el Consell de
Districte dels Pobles del Nord, amb l´assistencia dels components del mateix; pel Grup municipal
Compromis els vocals Jose Duart Tortajada , Ernesto Andres i Miguel i Ramón Estelles Feliu, 
pel Grup municipal Socialista el vocal Manuel Mellado Rubio, pel Grup municipal Partirt
Popular Victor Pons Roger i María del Carmen Barat Palanca , pel Grup municipal Ciutadans
José Mauro Pozo i   no assisteix cap vocal pel Grup municipal VOX, actuan com a Secretari
Francisco Martín Cruz.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'acta de la sessió de data de 28 de febrer

Es procedeix a aprovar l'acta de la sessió del Consell de Districte anterior de data 28 de
febrer de 2022 per unanimitat

2 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000129-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel grup municipal Ciutadans sobre instal·lació contenidors recollida Taps
solidaris

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTAN EL VOCAL JOSÉ MAURO POZO, EN SU NOMBRE
Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, AL CONSEJO DE DISTRITO DE
LA JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

 

Pequeños gestos como la entrega de tapones de plástico no solo pueden ayudar a cuidar el
medioambiente sino que también pueden contribuir a sensibilizar a nuestros barrios ante
compromisos con causas sociales o sanitarias.

Se trata de un proyecto sostenible que genera ingresos a partir del reciclaje de los tapones y
que puede contribuir a satisfacer multitud de causas sociales como ayudar a menores enfermos,
ya sea pagando una silla de ruedas, una operación o financiando la investigación médica o
cualquier otra causa solidaria consensuada por el Consell de distrito.  

Gracias a un trabajo de hormiga y de sumar pequeños esfuerzos se pueden costear
infinidad de causas.

La iniciativa consiste en obtener fondos para causas solidaridad a partir de la entrega de
tapones de plástico para el reciclaje en plantas de recuperación de plásticos. Los contenedores
solidarios de puntos de recogida se encontraran ubicados en lugares estratégicos del distrito. El
Consell de distrito estudiará las causas sociales y solidarias a apoyar con recursos financieros
obtenidos de los tapones de plásticos.

Por todo ello, proponemos la siguiente propuesta de acuerdo:

Única.- Que desde la Junta Municipal de Pobles del Nord se solicite a los servicios
municipales correspondientes la instalación de contenedores solidarios del estilo que adjuntamos
en la imagen para implementar la iniciativa de “Tapones Solidarios”.
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##ANEXO-1846675##
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DEBAT

Interviene el vocal del Grupo municipal Ciudadanos José Mauro que explica brevemente la
moción, cuyo objetivo es ayudar a reciclar mediante la instalación de contenedores  solidarios de
recogida de tapones , y a la vez ayudar a la consecución de fines sociales.

Intervé el vocal del Grupo municipal Compromis Ramón Estelles per a   en primer lloc,
agrair la proposta, que des de l’equip de govern veiem com una mostra de conscienciació
ambiental i solidària. Per altra banda   la regidoria   de Gestió Sostenible de Residus Urbans i
Neteja de l’Espai Públic juntament amb la Generalitat Valenciana a través de VAERSA
(Valenciana d’Aprofitament Energètic de Residus) i Nestlé, estem a punt de posar en marxa un
nou projecte de recuperació de plàstic de xicoteta grandària (com taps de botelles de beguda i de
productes d’higiene i de neteja, entre altres), que permetrà augmentar les taxes de reciclatge
d’envasos de plàstic i reduir la quantitat que va a abocador .Així doncs, el 22 d’abril de 2022 es
va formalitzar en Junta de Govern Local un conveni Ajuntament de València-Nestlé, i se signarà
altre conveni bilateral Generalitat Valenciana/VAERSA-Nestlé, que permetran la recuperació en
les plantes de VAERSA dels taps mencionats al punt anterior que siguen dipositats als
contenidors d’envasos (grocs).  Es per aixo que com aquest projecte és molt mes ampli respecte
als seus objectius, no procedeix donar suport a la moció.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció presentada és rebutjada per tres vots a favor ( Ciutadans i Partit
Popular) i quatre en contra ( Compromis i PSPV).

3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció presentada pel grup municipal Partit Popular per a revisar estat carreteres per les pluges

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

 

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS
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Tras las recientes lluvias el estado de las carreteras ha empeorado bastante. En algunos
puntos se han producido baches de grandes dimensiones que resultan peligrosos para la
conducción. Especialmente llamativo es un bache peligroso que hay antes del Barranco si se va
dirección Bonrepos desde Carpesa, o los que hay en el Camino viejo de Carpesa a Moncada.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Revisar todas y cada una de las carreteras que comunican nuestros pueblos del
norte, sean competencia del Ayuntamiento de Valencia o la Diputación.

Segunda.- Que los baches ubicados en carreteras competencias del Ayuntamiento sean
reparados lo antes posible por el mismo.

Tercera.- Que los baches ubicados en carreteras de la Diputación se detecten, y la misma
sea informada con detalle de esta ubicación instándole a repararlo con la máxima brevedad
posible.

DEBAT

Interviene el vocal del Grupo municipal Popular Victor Pons para defender la moción,
recordando que las fuertes lluvias sufridas  en el mes de abril, han provocado desperfectos en las
carreteras dels Pobles del Nord. Algunas de ellas  han podido ser identificadas por los vecinos,
pero se considera adecuado una revisión general del estado de conservación de las carreteras.

Interviene el vocal del Grupo Municipal PSPV Manuel Mellado. Como les hemos repetido
en varias ocasiones, el Servicio de Mantenimiento realiza una labor constante de inspección y
reparación de desperfectos en la vía pública, actuando de forma
inmediata y eficaz siempre que se detectan incidencias que puedan afectar a la seguridad y al uso
de las personas en el espacio público. Tanto es así, que en este caso, las carreteras que mencionan
ya fueron revisadas y reparadas el mes pasado, tras los episodios de fuertes lluvias. En cuanto a
las carreteras y caminos que son competencia de la Diputación, ésta ya tiene su propio contrata,
que se encarga de la revisión y mantenimiento. No procede por tanto que el Ayuntamiento de
Valencia haga este trabajo en caminos que no son de su competencia.

RECHAZAMOS por tanto la Moción, y les recordamos de nuevo que, en caso de detectar
deficiencias en la vía pública, lo que deben hacer es comunicarlas al Servicio de forma inmediata
para su inspección y reparación, como hacen el resto de vecinos y vecinas, por responsabilidad y
por el bienestar de todos, y no esperar a un consejo trimestral para comunicarlo, más aún si,
como dicen ustedes, esto puede suponer algún riesgo o peligro para los viandantes.
Consideramos además que iniciativas como ésta desvirtúan la labor de este Consejo, si
pretendemos utilizarlo para comunicar incidencias puntuales que deberían comunicarse de forma
rápida por los canales adecuados, que les recordamos a continuación, y que para eso están
establecidos.

Los canales ordinarios son:
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- Teléfono de reparación de incidencias 72 h. 900721172. Teléfono 010. Web de ocoval.
Mail incidencias@ocoval.es.

Interviene el vocal del Grupo municipal Popular Victor Pons, para comunicar que
efectivamente se llamo al tf 010, respecto aquellos baches que se identificaron. Y que dichos
desperfectos coincidieron con el plazo de presentación de mociones para este Consell, no es que
se esperaran tres meses para preguntar. Se ha hecho con la mejor intención, atendiendo a que las
fuertes lluvias fueron un acontecimiento inesperado, por lo que se consideraba adecuado solicitar
una inspección general de las carreteras., al desconocer si podía haber mas desperfectos en otros
lugares.

Interviene el vocal del grupo municipal PSPV Manuel Mellado, para expersar que lso
servicos municiaples ya han actuado y se reitera en buscar la colaboración ciudadana a traves de
los medios antes dichos para dvertir de posibles incidencias.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció presentada és rebutjada per tres vots a favor ( Ciutadans i Partit
Popular) i quatre en contra ( Compromis i PSPV).

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel grup municipal Partit Popular per a igualar en equipament i funcionalitat
les marquesines de l'EMT

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

 

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se han cambiado las marquesinas de la EMT de nuestros pueblos, aun a
pesar de que las anteriores no se encontraban en mal estado.

Sin embargo, no funcionan como deberían, ni se han cambiado en todos los pueblos por
igual.
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PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el funcionamiento de las marquesinas, en concreto el luminoso que anuncia
la llegada de los autobuses, funcione de la misma manera que lo hace en las marquesinas de la
ciudad de Valencia.

Segunda.- Que enInterviene el vocal  dicho cartel luminoso, cuando aparecen anuncios, no
desaparezca el tiempo de llegada de los autobuses, quedando siempre esté tiempo como una
marca de agua por encima de los anuncios, noticias o diversas informaciones que puedan
aparecer.

Tercera.- Que la misma marquesina que se ha instalado en la gran mayoría de pueblos, se
instale también en Poble Nou, porque no tienen sentido cambiar algunas sí y otras no, cuando en
general todas estaban en buen estado.

 

DEBAT

Interviene el vocal del Grupo municipal Popular Victor Pons preguntando por que se han
cambiado las marquesinas de la EMT, cuando se encontraban en buen estado Entiende que es. 
una mejora introducir el panel informativo, pero por desgracia este en algunas marquesinas no
funciona. Ademas se pregunta por que no se han cambiado todas las marquesinas.

Interviene el vocal Ernesto Andrés del Grupo municipal Compromis, que respecto   a la
sustitución de las marquesinas manifiesta que hay una implantación progresiva, y que habrá que
tener un poco de paciencia para que la instalación sea completa y funcionen correctamente.En
cuanto al motivo las nuevas marquesinas   ahora son propiedad de   la EMT,   por lo que los
ingresos obtenidos por publicidad, serán de la empresa publica y no de un empresa privada como
ocurría antes.

Interviene el Vocal del grupo Municipal Popular Victor Pons al que no le convencen las
explicaciones y mantiene que la inversión parece un derroche, solo para poner publicidad.
Hubiera bastado , sin cambiarlas , haber añadido los paneles informativos, que es la unica mejora
para los usuarios de la EMT.

Interviene el vocal Ernesto Andrés del Grupo municipal Compromis, para insistir que las
marquesinas anteriores no eran de propiedad de la EMT, y que si se generan ingresos mejor que
recaigan en el pueblo que no en una empresa privada..

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció presentada és rebutjada per tres vots a favor ( Ciutadans i Partit
Popular) i quatre en contra ( Compromis i PSPV).
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5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel grup municipal Partit Popular per a canviar ubicació caixer automàtic de
Poble Nou

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

 

A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

 

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el interior del ayuntamiento de Poble Nou se ha instalado un cajero automático. Su
ubicación impide a los vecinos usarlo fuera del horario de apertura del ayuntamiento.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Ubicar el cajero automático de tal manera que sea accesible en cualquier
momento por los usuarios para que el servicio sea plenamente efectivo y se eviten colas.

 

DEBAT

Interviene el Vocal el Grupo municipal Popular Victor Pons para reconocer la buena
noticia que supone que Poble Nou tenga el servicio de un cajero bancario para que los vecinos
puedan utilizarlo Pero lamenta que el lugar decidio para su colocación  dentro de la alcaldía, no. , 
sea la mejor opción, ya que solo puede ser utilizado por los vecinos en el horario  en que la la
caldía está abierta. Se podrían haber buscado otras soluciones que hubieran asegurado el servicio
las 24 horas, como empotrarlo en la fachada del edificio, para su acceso desde la calle.

Intervé el vocal del Grup municipal Compromis Josep Duart per a considerar una
excel·lent notícia la prestació del servei en Poble Nou, i en altres pobles de València, per a lluitar
contra l'exclusió financera que pateixen moltes poblacions no sols del País Valenciá, sinó de
l'estat o Europa. Ha sigut la Direcció General de l'Administració Local de la Generalitat
Valenciana qui trac a licitació un contracte per a donar solució a aquest problema per als xicotets
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municipis. Aquesta licitació la guanye la mercantil CAIXABANK. El contracte es fonamenta en
uns criteris tècnics i econòmics que en el cas de Poble Nou no es complien , per la qual cosa
CAIXABANK només va donar l'opció actual.

Interviene el vocal del Grupo Popular Victor Pons para decir, que entonces los criterios del
contrato no fueron los mas adecuados y que se deberían haber comprobado los requsitos técnicos
antes de licitar. Pero que seguro que se puede modificar  el contrato para conseguir una solución
mejor.

Intervé el vocal del Grup municipal Compromis Josep Duart per a dir que va ser la
Direcció General qui els licite pensant en poblacions xicotetes, i al principi , València, no era un
municipi objecte del contracte. D'altra banda no és tan fàcil canviar un contracte ja adjudicat
perquè no és un contracte privat, sinó que es va licitar públicament perquè qualsevol entitat
bancària poguera participar, segons uns criteris econòmics i tècnics, i aquests regeixen el
contracte i no es poden modificar lliurement.

Interviene el vocal del Grupo municipal Ciudadanos José Mauro para comentar si se ha
tenido en cuenta a Correos, pues sus oficinas, son agencias colaboradoras de entidades bancarias,
a lo que responde el vocal Josep Duart, que efectivamente Correos en su condición de caja postal
tambien tenía derecho a participar en la contratación, pero entiende que no ganaron.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció presentada és rebutjada per dos vots a favor (  Partit Popular) i
quatre en contra ( Compromis i PSPV) i una abstenció ( Ciutadans).

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel grup municipal Partit Popular sobre cura i manteniment del Parc de
l'Església San Bernar Martí de Poble Nou

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

 

Don Victor Pons Roger, en su calidad de vocal portavoz del Grupo Municipal del Partido
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del Reglamento Orgánico del
Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS
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El Parque de la Iglesia San Bernar Marti de Poble Nou cuenta con un árbol singular que
lleva tiempo sin recibir los cuidados adecuados.

Además, las palmeras adyacentes y resto de elementos vegetales, tampoco han sido
podados como es debido.

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Podar y mejorar la salud de todos los elementos vegetales del citado parque,
prestando especial atención al árbol majestuosos de la entrada.

DEBAT

Interviene el vocal del Grupo  municipal Popular Victor Pons para manifestar que ya en
otras ocasiones se han interesado por el parque y por el estado del arból singular,eucaliptus. Ya
se les informó   de que dicho árbol sufría una enfermedad que acabaría con su vida, pero los
vecinos se quejan del estado de abandono que padece, y entiende que existen tratamientos
paliativos y que hay que cuidarlo mientras este vivo. En cuanto al resto del parque los vecinos
manifiestan que tampoco parece que este muy bien cuidado.

Intervé el vocal del Grup Compromis Ramón Estelles que llig un informe emés pel Servei
de Jardineria de l'Ajuntament. Durant els dos últims anys s'han realitzat diferents avaluacions
visuals de l'estat de l'exemplar, així com tractaments fitosanitaris per al control de dos agents
fitopatògens. Encara que, la malaltia de l´arbre no té cura, es recomana l'aplicació d'abonaments
foliars a base de ferro i manganés per a millorar l'estat dels tres exemplars afectats per aquest
patogen i intentar, d'aquesta manera, reduir la simptomatologia que causa la mateixa.

Des de 2020 s'estan realitzant diferents tractaments amb fungicides i abonaments foliars per a
intentar millorar l'estat de l'exemplar de l'església de Poble Nou. En 2020 es van realitzar dos
tractaments. El primer, amb un fungicida ,   producte classificat com un fungicida però la seua
manera d'acció és estimulant les defenses de la planta hoste. El segon, al juliol amb insecticida i
amb un estimulador de les defenses , injectant un formulat amb micro elements estimulants de la
brotada de l'exemplar i un insecticida per a controlar al mateix temps la psila de
l'eucaliptus.L'exemplar , continua mostrant els símptomes de la progressió de la malaltia: aspecte
color groguenc de la fulla, pèrdua de massa foliar i regressió. L'objectiu és allargar la seua vida.

L’esporga de sanejament de l'eucaliptus, que presenta algunes xicotetes branques seques sense
risc de caiguda produïdes per tot el que s'ha exposat anteriorment, en estar l'arbre en fase de
recessió, està programada per al mes de juliol.

Interviene el vocal Victor Pons del Grupo municipal Popular al que le generar dudas los
tratamientos y el calendario expresado. El es técnico agricola y según su criterio los tratamientos
deben ser anuales. Respecto a la poda parece como si no se hubiera podado en tres años. De todas
formas se congratula de que se haga  ahora.
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Intervé el vocal del Grup Compromis Ramón Estelles, per a dir que el no pot discutir sobre
aquests assumptes tècnics i que han sigut funcionaris municipals qui han donat les dades que ha
llegit.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció presentada és rebutjada per dos vots a favor(Partit Popular),
quatre en contra (Compromis i PSPV) i una abstenció ( Ciutadans).

Intervé el vocal del grup municipal Popular Victor Pons per a manifestar les dificultats que
existeixen per a la utilització de la pista de pàdel de Borboto, que ara només és utilitzable pels
veïns de 17.30 hores a 19.00 hores. És cert que sembla que en aquests moments s'aquesta
celebrant un torneig a partir d'aqueixa hora, però sol·licita també es puga utilitzar a partir de les
21 hores. Prega que de trasllat a l'Alcaldia de Borboto perquè valore l'ampliació d'horaris.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000129-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Ciutadans sobre asfaltat Camí Carpesa-Moncada

NARCISO ESTELLES ESCORIHUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  JOSE MAURO POZO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PUEBLOS DEL NORTE

Mal estado del asfaltado de la carretera ‘Camino Carpesa-Moncada’

En la carretera “Camino Carpesa – Moncada” que une la pedanía de Carpesa con el núcleo
urbano de Valencia por la carretera CV-315 para entrar en la ciudad por el Camino de Moncada,
se encuentran numerosos baches que entorpecen la circulación y que incluso pueden llegar a
dañar los numerosos vehículos que transitan por esa vía.

Desde el grupo municipal Ciudadanos, preguntamos:

1-                       ¿Los organismos competentes del Ayuntamiento son conocedores de esta
situación?

2-            En caso de que lo sean, ¿han planteado alguna solución al respecto?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO CIUDADANOS
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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1-2.- Como es normal y habitual, el servicio de Mantenimiento, una vez detectado un
desperfecto en la vía pública, tanto si es de oficio, como por aviso de la ciudadania, procede a su
reparación a la mayor brevedad, como es este el caso, en que dichos desperfectos están reparados
por la contrata.

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació amb la pregunta formulada a la Junta Municipal de Pobles del Nord pel vocal
Jose Mauro Pozo, en el seu nom i del grup municipal ciutadans, respecte de l’asfaltat Camí
Carpesa-Moncada, s'informa:

En quant al mal estat del camí de Carpesa a Montcada, l'Alcaldia ha sol·licitat en diverses
ocasions tant per escrit com verbalment la reparació d'aquesta carretera.

A dia de huí molts d'aquests sots ja es troben reparats, segons el Servei de manteniment
d'infraestructures, la quantitat de dies de pluja durant els mesos de març i abril han obligat ha
paralitzar moltes obres i portaven una mica de retard, però continuaràn treballant fins a reparar
tot el sol·licitat.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Partit Popular sobre Vehicle atrapat en arqueta trencada
en Benifaraig

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Recientemente se quedó atrapado un vehículo en una arqueta rota en Benifarig.

1.- ¿Ha recibido el Ayuntamiento algún tipo de denuncia por no conservar como es debido
las arquetas, aun a pesar que el grupo del partido popular ha advertido sobre este hecho en
innumerables ocasiones?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE
INTEGRAL DE L'AIGUA
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Respuesta: Vehículo atrapado en arqueta rota en Benifaraig.

En 2022 constan los siguientes avisos de Benifaraig:

Calle Venta del Moro, 17. Sustitución de una tapa de partidores de riego perteneciente a la
Real Acequia de Moncada, se reparó debido al peligro que presentaba.
Calle Masamagrell, 5. Queja por tapa rota no localizada.
Diversas quejas por ruido que han sido resueltas mediante la disposición de aro de asiento
de neopreno.

Es importante indicar que en cualquier caso se deberían identificar los puntos a los que se
hace referencia para actuar de forma correcta en cada caso y que existen tapas de Comunidades
de regantes en la zona cuya gestión no es municipal.

 

 

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Partit Popular sobre nous aiguamolls i mosquits

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Las ultimas e intensas lluvias han creado nuevos humedales en sitios que de manera
generalizada se suelen encontrar secos.

1.- ¿Tiene programado el Ayuntamiento algún plan específico y extraordinario para revisar
estos nuevos humedales y, en su caso, hacer tratamientos contra plagas como el mosquito tigre?

RESPUESTA:

EMILIANO GARCIA DOMENE - REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I
CONSUM
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1.- ¿Tiene programado el Ayuntamiento algún plan específico y extraordinario para
revisar estos nuevos humedales y, en su caso, hacer tratamientos contra plagas como el
mosquito tigre?

Teniendo presente que se entiende por humedal aquella zona de tierra, generalmente plana,
cuya superficie se inunda de manera permanente o de forma habitual, esta Sección informa que
para els Pobles del Nord, durante todo el año, se dispone de un protocolo semanal de inspección
y control de larvas de mosquito en els Pobles del Nord.

Durante estas inspecciones se valora el estado entomológico de acequias, francos y
marjales del término municipal de Valencia, teniendo en cuenta que los potenciales tratamientos
que se llevan a cabo para el control de mosquitos en estas zonas, son tratamientos larvicidas con
productos biológicos específicos que afectan únicamente a las larvas de estos insectos.

En el caso de la presencia de nuevos humedales, esta Sección también quiere informar que
debido a las intensas precipitaciones recibidas durante el mes de abril, los campos y resto de
propiedades privadas han sufrido encharcamientos que, previsiblemente y dado el aumento de
temperaturas que se está produciendo, deben ir desapareciendo, eliminando la posibilidad de
convertirse en un criadero permanente de mosquitos.

Por otro lado, informamos que durante el periodo transcurrido de los meses de abril y
mayo, en esta Sección no se ha recibido ningún aviso, queja o molestia al respecto por parte de
los vecinos dels Pobles del Nord; así como tampoco se ha recibido ningún expediente o Nota
Interior comunicándonos algún problema de mosquitos en el distrito 17.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Partit Popular sobre canvi de nom en carrers

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Recientemente hemos tenido noticias de algunos cambios de nombre en algunas calles de
nuestros pueblos.

1.- ¿Nos pueden especificar con el máximo detalle, qué calles (de poblats del nord) se han
cambiado de nombre y desde qué número a qué numero va dicho cambio de nombre (para el caso
de que no se haya cambiado toda la calle entera)?

RESPUESTA:
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GLORIA AMPARO TELLO COMPANY - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
DE PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN
SUNOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE
LAJUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Recientemente hemos tenido noticias de algunos cambios de nombre en algunas calles
denuestros pueblos.

1.- ¿Nos pueden especificar con el máximo detalle, qué calles (de poblats del nord) se
hancambiado de nombre y desde qué número a qué numero va dicho cambio de nombre (para el
casode que no se haya cambiado toda la calle entera)?

Reposta:

En relació amb la seua pregunta sobre quins carrers de Poblats del Nord ha canviat de nom,
el informem que l'únic carrer que ha canviat de nom en esta legislatura, i per expressa petició de
l'alcaldessa de Benifaraig i els seus veïns i veïnes,  ha sigut el següent:

BENIFARAIG

en data 20-11-2020

Canviar la denominació de l'actual plaça d'El Greco per la de plaça de:

“VICENT TORREGROSA VALLS”

(RETOR)

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta Presentada pel grup municipal Partit Popular sobre els grups de treball i el seu
pressupost executat

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden especificar, para cada uno de los grupos de trabajo de poblats del nord,
cual era el presupuesto para el 2021, qué cantidad del mismo se ha ejecutado, y en qué partidas se
ha gastado el mismo? Por favor, detallen con minuciosidad.
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2.- ¿Nos pueden especificar, para cada uno de los grupos de trabajo de poblats del nord,
cual es el presupuesto para el 2022, y qué cantidad del mismo se ha ejecutado hasta la fecha, y en
qué planes de futuro hay para el mismo?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Grupos de trabajo y su presupuesto ejecutado.

 

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

 PRESUPUESTO EJERCICIO 2021: 12.656,00 €

Listado de Actividades y concursos PROPUESTOS ejercicio 2021 aprobadas en Consejo
de Distrito de fecha 16-03-2021

GRUPO DE
TRABAJO

TITULO DE LA ACTIVIDAD CULTURAL FECHA ESTIMADA DE REALIZACIÓN PRESUPUESTO
PREVISTO

CULTURA TROBADA DE BANDES DE MÚSICA  2/10/2022 4.400,00€

CULTURA CONCURS JOVES INTERPRETS 4/06/2022 3.000,00€

CULTURA IL.LUSTRES DEL POBLE DEL NORD 2021 NOVIEMBRE 1.500,00€

URBANISME I
MOBILITAT

I JORNADES DINAMITZACIÓ DELS POBLES DEL
NORD

TARDOR 3.500,00€

 

 

Gasto tramitado a fecha 31-12-2021: 11.009,52 €

EXPEDIENTE

FECHA
RESOLUCIÓN
ADJUDICAR
CONTRATO

MENOR

Nº
RESOLUCIÓN

ADJUDICACIÓN
CONTRATO ACTIVIDAD

FECHA
ACTIVIDAD INTERESADO CONCEPTO TOTAL

02301 2021 289 01/10/2021 VC 731

IV MOSTRA DE
BANDES DE

MÚSICA 03/10/2021

SOCIETAT MUSICAL
AMICS DE LA
MÚSICA DE

BENIFARAIG   CONCERT
1.670,00

€

02301 2021 289 01/10/2021 VC 731

IV MOSTRA DE
BANDES DE

MÚSICA 03/10/2021

AGRUPACIÓ
MUSICAL DE

MASSARROJOS.   CONCERT
1.300,00

€

02301 2021 289 01/10/2021 VC 731

IV MOSTRA DE
BANDES DE

MÚSICA 03/10/2021

AMICS DE LA
MÚSICA DE

CARPESA.                     CONCERT
1.300,00

€
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02301 2021 289 01/10/2021 VC 714

IV MOSTRA DE
BANDES DE

MÚSICA 03/10/2021 COPRINT CARTELERIA 123,42 €

2299 2021 369 27/11/2021 VC-907

JORNADES
SOBRE

DINAMITZACIÓ
POBLES DEL

NORD 27/11/2021
XAVIER JUJÁN

ESTELLÉS PONENCIA 150,00 €

2300 2021 369 27/11/2021 VC-907

JORNADES
SOBRE

DINAMITZACIÓ
POBLES DEL

NORD 27/11/2021
MANEL ALEMANY

MARTÍNEZ PONENCIA 200,00 €

02301 2021 369 27/11/2021 VC-907

JORNADES
SOBRE

DINAMITZACIÓ
POBLES DEL

NORD 27/11/2021
L'ALQUERIA SANTA

ANA, SL

SERVICIO
GRASTRONOMICO

PARA ASISTENTES A
LA JORNADA

1.650,00
€

02301-2021-370 27/11/2021 VC 906

PRMERA
MOSTRA

INTERPRETS
NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 11/12/2021
VIOLETA GIMENEZ

CEBRIAN
SERVICIO PIANISTA
PARA LA MOSTRA 300,00 €

02301-2021-370 27/11/2021 VC 906

PRMERA
MOSTRA

INTERPRETS
NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 11/12/2021
SERGIO LLUCH

FRECHINA

PACKS ACCESORIOS
PARA LOS

PARTICIPANTES
1.850,00

€

02301-2021-370 27/11/2021 VC 906

PRMERA
MOSTRA

INTERPRETS
NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 11/12/2021

AGRUPACIÓN
MUSICAL DE

MASSARROJOS
UTILIZACIÓN DEL

LOCAL 100,00 €

02301-2021-370 27/11/2021 VC 906

PRMERA
MOSTRA

INTERPRETS
NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 11/12/2021

SOCIETAT MUSICAL
AMICS DE LA
MÚSICA DE

BENIFARAIG  

ORGANIZACIÓN Y
COORDINACIÓN DE

LA MOSTRA 675,00 €

02301-2021-370 27/11/2021 VC 906

PRMERA
MOSTRA

INTERPRETS
NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 11/12/2021

Mª CARMEN
MARTÍNEZ LOPEZ

(ALFACOPY)
CARTELERIA Y

DIPLOMAS 25,00 €

02301-2021-402 10/12/2021 VC-968

PREMIS
IL.LUSTRES
POBLES DEL

NORD 2018 18/12/2021 CRISTIAN GIL GIL

ESCULTURA-TROFEO.
IL.LUSTRES POBLES

NORD 2021 278,30 €

02301-2021-402 10/12/2021 VC-968

PREMIS
IL.LUSTRES
POBLES DEL

NORD 2019 18/12/2021
TRASTES

PUBLICIDAD SL

VINO DE HONOR
ENTREGA DE

RECONOCIMIENTO A
ILUSTRES 896,01 €

02301-2021-402 10/12/2021 VC-968

PREMIS
IL.LUSTRES
POBLES DEL

NORD 2020 18/12/2021

A.C PROMOCIÓ DEL
PATRIMONI
CULTURAL

APOYO
ORGANIZACIÓN DE
LA GALA ILUSTRES 241,80 €

02301-2021-402 10/12/2021 VC-968

PREMIS
IL.LUSTRES
POBLES DEL

NORD 2021 18/12/2021

Mª CARMEN
MARTÍNEZ LOPEZ

(ALFACOPY)
CARTELERÍA Y

DIPLOMAS 100,01 €
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 2.- ¿Nos pueden especificar, para cada uno de los grupos de trabajo de poblats del nord,
cual es el presupuesto para el 2022, y qué cantidad del mismo se ha ejecutado hasta la fecha, y en
qué planes de futuro hay para el mismo?

 PRESUPUESTO EJERCICIO 2022: 12.656,00 €

Listado de Actividades y concursos PROPUESTOS ejercicio 2022 aprobadas en Consejo
de Distrito de fecha 28-03-2022. 

GRUPO DE
TRABAJO

TITULO DE LA ACTIVIDAD CULTURAL FECHA ESTIMADA DE REALIZACIÓN PRESUPUESTO
PREVISTO

CULTURA V ENCUENTRO DE BANDAS   2/10/2022 4.500,00

CULTURA II MOSTRA JOVES INTERPRETS 4/06/2022 3.000,00

CULTURA II PREMIS IL.LUSTRES NOVIEMBRE 2.365,00

URBANISMO II JORNADES DINAMITZACIÓ DELS POBLES DEL
NORD

TARDOR 2.800,00

 

 GASTO TRAMITADO A FECHA 01/06/2022:   7.450,00 €

 



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 8 DE JUNY DE 2022 19

EXPEDIENTE

FECHA
RESOLUCIÓN
ADJUDICAR
CONTRATO

MENOR

Nº
RESOLUCIÓN

ADJUDICACIÓN
CONTRATO ACTIVIDAD

FECHA
ACTIVIDAD INTERESADO CONCEPTO TOTAL

E-
02301/2022/110 27/04/2022 VC-297

II MOSTRA
D'INTERPRETES

NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 04/06/2022

SERGIO LLUCH
FRECHINA                                    

(TOT PER L'AIRE)

32 PACKS DE
ACCESORIS PER

ALS
PARTIPANTS A

50€
1.600,00

€

E-
02301/2022/110 27/04/2022 VC-297

II MOSTRA
D'INTERPRETES

NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 04/06/2022

SOCIETAT MUSICAL AMICS
DE LA MÚSICA DE

BENIFARAIG

ORGANIZACIÓN
Y

COORDINACIÓN
DE LA MOSTA Y
MATERIAL DE
PROTECCIÓN,

DESINFECCIÓN,
LIMPIEZA Y
PAPELERÍA

1.375,00
€

E-
02301/2022/110 27/04/2022 VC-297

II MOSTRA
D'INTERPRETES

NOVELLS DE
POBLES DEL

NORD 04/06/2022

MARIA DEL CARMEN
MARTÍNE LÓPEZ

(ALFACOPY)
DIPLOMAS Y
CARTELES

      
25,00 €

E-
02301/2022/119 20/05/2022 VC- 389

V MOSTRA DE
BANDES DE

POBLES DEL
NORD 02/10/2022

AMICS DE LA MÚSICA DE
CARPESA

V MOSTRAS
VANDES DE

MÚSICA
1.400,00

€

E-
02301/2022/119 20/05/2022 VC- 389

V MOSTRA DE
BANDES DE

POBLES DEL
NORD 02/10/2022

SOCIETAT MUSICAL AMICS
DE LA MÚSICA DE

BENIFARAIG

ACTUACIÓ DE
LA SOCIETAT
MUISCAL DE
BENIFARAIG

1.400,00
€

E-
02301/2022/119 20/05/2022 VC- 389

V MOSTRA DE
BANDES DE

POBLES DEL
NORD 02/10/2022

AGRUPACIÓ MUSICAL DE
MASSARROJOS

V MOSTRA DE
BANDES DE

MÚSICA DELS
POBLES DEL

NORD
1.600,00

€

E-
02301/2022/119 20/05/2022 VC- 389

V MOSTRA DE
BANDES DE

POBLES DEL
NORD 02/10/2022

MARIA DEL CARMEN
MARTÍNE LÓPEZ

(ALFACOPY) CARTELERÍA
      

50,00 €

 

 

 

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta presenta pel grup municipal Partit Popular sobre pressupost Grup Cultura.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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En el 2021 el grupo de cultura se gastó un total de 10.790, 93 euros sobre un presupuesto
asignado de 12.565.

1.- ¿Qué destino va a tener el montante sobrante?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Presupuesto Grupo Cultura.

De conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo,
por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, la
normativa presupuestaria, así como las bases de ejecución del Presupuesto del Ayuntamiento de
València, en base al principio de anualidad presupuestaria se dispone que “ con cargo a los
créditos del estado de gastos de cada presupuesto sólo podrán contraerse obligaciones derivadas
de adquisiciones, obras, servicios y demás prestaciones o gastos en general que se realicen en el
año natural del propio ejercicio presupuestario” (art.176 TRLRHL).

Por lo que los créditos para gastos que el último día del ejercicio presupuestario no estén
afectados al cumplimiento de obligaciones ya reconocidas quedarán anulados de pleno derecho,
sin más excepciones que las señaladas en el artículo 182 de esta ley. (art. 175 TRLRHL).

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Partit Popular sobre pressupost canvie de marquesines
EMT

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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Recientemente se han cambiado las marquesinas de nuestros pueblos.

1.- ¿Bajo qué criterios se han cambiado las marquesinas? ¿Acaso no estaban bien
conservadas las anteriores?

2.- ¿Cuál ha sido el costo total de quitar una marquesina, y poner una nueva?

3.- ¿Cuál ha sido el costo se la adquisición de la nueva marquesina?

4.- ¿Qué empresa ha llevado a cabo esta producción de nuevas marquesinas? ¿Con qué
presupuesto total se le ha adjudicado el contrato?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTAS:

1.- ¿Bajo qué criterios se han cambiado las marquesinas? ¿Acaso no estaban bien
conservadas las anteriores?

Se terminó el contrato con la antigua adjudicataria y tenía que desmontarlas y llevárselas.

2.- ¿Cuál ha sido el costo total de quitar una marquesina, y poner una nueva?

3.- ¿Cuál ha sido el costo se la adquisición de la nueva marquesina?

Única 2 y 3: Depende del tipo de marquesina, no hay un costo fijo ya que son modulares.

4.- ¿Qué empresa ha llevado a cabo esta producción de nuevas marquesinas? ¿Con
qué presupuesto total se le ha adjudicado el contrato?

La empresa encargada es Primur. El presupuesto máximo es de diez millones de euros, de
los cuales el 90% están financiados por los Fondos europeos de recuperación.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Partit Popular sobre Moli Poble Nou

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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1.- ¿Qué uso tiene pensado darle el Ayuntamiento una vez se encuentre debidamente
rehabilitado?

2.- ¿Cuándo se tiene pensado rehabilitar? ¿No supone un peligro para los vecinos el estado
tan deteriorado de su fachada?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació a les preguntes formulades pel vocal Victor Pons Roger, en el seu nom i el del
grup municipal popular, sobre el Moli Poble Nou, s'informa:

 

L’Adquisició del Molí dels Alters es va decidir en el marc dels pressupostos participatius
de la Generalitat. Per eixe motiu, haura de dirigir a aquesta administración les preguntes
plantejades.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel grup municipal Partit Popular sobre IDE Carpesa instal·lació de
reixetes

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En el pasado Consejo de Distrito celebrado el 16 de Diciembre de 2021 se presentó una
moción EXPEDIENT: O-89POP-2021-000118-00 PROPOSTA NÚM.: 8 la cual trataba de
mejorar la seguridad y buen funcionamiento de la IDE Carpesa.

Los representantes del equipo de gobierno quedaron en trasladar a la fundación deportiva
municipal dicha moción para que procediera a su estudio, y en su caso, se llevara a cabo la citada
propuesta.

1.- ¿Qué gestiones se han hecho en esa línea? ¿Se ha notificado a la FDM el problema?
¿En qué fecha? ¿Han dado respuesta?

RESPUESTA:
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LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació amb la pregunta formulada a la Junta Municipal de Pobles del Nord pel vocal
Victor Pons Roger, en el seu nom i del grup municipal popular, respecte de IDE Carpesa
instal·lació de reixetes, s'informa:

Que l’Alcaldessa de Carpesa diu:

1- Que a l'Alcaldia,de Carpesa mai ha rebut per part del Club d'Hoquei cap queixa sobre
les boques de desguàs de les pistes esportives, no obstant això el Club també pot reportar
incidències a la FDM si ho considera necessari.

L'Alcaldessa arran de la moció del Grup Popular, va parlar amb els entrenadors i president
sobre el tema, van reconéixer que alguna vegada eixia alguna pilota però que no era l'habitual i
que si això ocorria eixia algun pare o l'entrenador.

Els va suggerir que posaren una rajola o una cosa similar davant del forat que pogueren
apartar després amb facilitat, així evitaríem posar reixetes que pogueren obstruir-se per la
caiguda de fulles dels arbres confrontants. La resposta va ser positiva i així ho faran si ho
consideren necessari.

El Club és prou responsable, seriós i autònom per a establir les normes que considere
pertinents en cas de necessitat.

2- En quant al mal estat del camí de Carpesa a Montcada, l'Alcaldia ha sol·licitat en diverses
ocasions tant per escrit com verbalment la reparació d'aquesta carretera.

A dia de huí molts d'aquests sots ja es troben reparats, segons el Servei de manteniment
d'infraestructures, la quantitat de dies de pluja durant els mesos de març i abril han obligat ha
paralitzar moltes obres i portaven una mica de retard, però continuaràn treballant fins a reparar
tot el sol·licitat.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000055-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta Presentada pel grup municipal Partit Popular sobre Il·lustres del Poble

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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Recientemente hemos visto publicada la convocatoria para el premio ilustres del pueblo.
En la misma se sostiene que la primera convocatoria de dicho premio fue todo un éxito. Sin
embargo, después de haber suspendido aquella primera convocaría, se convocó de una manera
abrupta la convocatoria de dicho premio.

1.- ¿Nos pueden aclarar a este respecto que tipo de publicidad se dio para la convocatoria
de aquel primer premio? ¿Se informo con debido rigor a todas las asociaciones y vecinos para
que propusieran candidatos a recibir dicho premio?

2.- ¿Cuáles fueron las bases que regulaban el premio?

3.- ¿Cuáles fueron los criterios para escoger a una sociedad musical como la de Benifaraig
en vez de cualquier otra asociación o persona?

4.- ¿Estaba debidamente regulado en las bases que el premio lo puede recibir una
asociación?

5.- La propuesta de escoger la sociedad musical de Benifaraig vino del Grupo de Trabajo
de Cultura, pero ¿Quién decidió otorgar dicho premio, es decir, quien fue el jurado que, en el
caso hubieran existido más candidatos, debería decidir entre unos y otros?

3.- Para la convocatoria de este año, nos pueden especificar con el máximo detalle posible:
¿Cuántos premios hay? ¿Cuál va a ser el importe de cada uno? ¿Cuáles van a ser los criterios a
tener en cuenta para otorgar premios? ¿Quién va a ser el jurado?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Ilustres del Pueblo.

Consultados los datos obrantes en el Servicio de Descentralización, mediante Resolución
VC- 968 de fecha 10 de diciembre de 2021 se adjudicó los contratos menores del Acto de
reconocimiento a las entidades y personas premiadas con la entrega de galardones y vino de
honor "PREMIS IL·LUSTRES POBLES DEL NORD 2021", autorizar y disponer el gasto.

  De lo dispuesto en la memoria de la actividad, firmada por el Secretario de la Junta
Municipal de Pobles del Nord, se inicia por la Junta este expediente de contratación, para la
realización de la entrega dels Premis Il.lustres dels Pobles del Nord, en el CEIP Manuel González
Martí de Benifaraig el día 18 de diciembre de 2021. Dicha actividad formaba parte de la
programación de la Junta Municipal, y éstas en concreto se aprobaron en Consejo de Distrito de
fecha 16.03.2021.

 La actividad prevista consistía en:



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 8 DE JUNY DE 2022 25

  - Acto de reconocimiento a las entidades y personas premiadas con la entrega de
galardones, y vino de honor; adjudicando contratos menores a los siguientes contratistas, motivo
y cuantía:

 Cristian Gil Gil DNI: 29215999L (escultura)……………………………....278,30€ (230€
más 48,30€ correspondientes al 21% de IVA, IRPF 16,10€ correspondiente al 7%).

 Trastes Publicidad SL CIF B98023823 (vino de honor)………               …………896,00€
(740,50€ más 155,50€ correspondiente al 21% de IVA).

  Asoc. C. Promoción del Patrimonio Cultural NIF: G-02761740 (apoyo
organización)……………………………………………………..……………241,80€ (IVA
Exento).

Mº Carmen Martínez López (Alfacopy) 48313106L (Cartelería y
Diplomas)………………………………………….……………………….…..100,01€ (82,65€
más 17,36 € correspondiente al 21% de IVA).

 El gasto ascendió a 1.516,11€. Los presupuestos se consideraron correctos y adecuados a
las necesidades del servicio. Asimismo, se comprobó la solvencia de los proveedores para ser
contratistas.

 Se confeccionó y firmó Moción impulsora por la Presidencia de la Junta Municipal de
Pobles del Nord con el fin de comenzar con la tramitación del expediente.

 

 En el presente ejercicio consta la siguiente previsión aprobada en Consejo de Distrito de
fecha 28 de febrero de 2022.

 

GRUPO DE
CULTURA

II MOSTRA JOVES INTERPRETS FECHA PREVISTA DE REALIZACIÓN
4/06/2022

PRESUPUESTO DE
3.000,00€
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17 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

 PRECS I PREGUNTES VOCALS

Intervé el vocal del grup municipal Popular Victor Pons per a manifestar les dificultats que
existeixen per a la utilització de la pista de pàdel de Borboto, que ara només és utilitzable pels
veïns de 17.30 hores a 19.00 hores. És cert que sembla que en aquests moments s'aquesta
celebrant un torneig a partir d'aqueixa hora, però sol·licita també es puga utilitzar a partir de les
21 hores. Prega que de trasllat a l'Alcaldia de Borboto perquè valore l'ampliació d'horaris.

 

 

  I no havent mes assumptes a tratar s´alça la sessió sent les   vint hores i deu minuts , 
extenent-se la present Acta, que firma amb mi la Presidencia, de tot axió com a Secretari done fe.


